

 **EMPRESAS****Puig sacará a Bolsa acciones de clase B para blindar el control de la familia***(Expansion)*

El dueño de marcas como Carolina Herrera, Paco Rabanne o Jean Paul Gaultier se inspira en gigantes como Estée Lauder o Richemont.

**Iberdrola demanda a Repsol por competencia desleal y publicidad engañosa***(Expansion)*

Iberdrola acusa a Repsol de promocionar iniciativas sostenibles, cuando su oferta multi producto busca fomentar el uso de carburantes.

**Iberia gana 1.001 millones e incorporará diez aviones hasta 2026***(Expansion)*

Vueling logra reducir a la mitad el patrimonio neto negativo tras ganar 316 millones Leer

**Indra segrega en una filial su negocio espacial***(Expansion)*

El grupo quiere que sea "la piedra angular que aglutine en los próximos años las actividades en el ámbito del negocio espacial". Leer

**Carrefour ahonda la guerra comercial con Mercadona y Lidl al bajar el precio a otros 500 productos***(Expansion)*

Carrefour, Lidl y Mercadona están librando una guerra de precios ante la situación de aumento de la inflación que está afectando al bolsillo de los clientes. Leer

**Cepsa cierra 150 millones con el ICO para instalar cargadores ultrarrápidos en sus gasolineras***(El Correo Digital)*

La compañía cuenta actualmente con 130 puntos de recarga de coches eléctricos, pero está desarrollando otros 330

**Airbus, Navantia y Escribano buscan contratos en Perú***(Expansion)*

Los gigantes del sector de Defensa buscan nuevos contratos en diversas regiones ante el mayor presupuesto disponible por la tensión geopolítica.

## **Preacuerdo entre Danone y los sindicatos: la fábrica de Parets cerrará a final de año** *(El periódico)*

La dirección de [DANONE](#) y los sindicatos han alcanzado un principio de acuerdo este lunes para certificar el expediente de regulación de empleo (ERE) y el cierre de la planta.

## **Deloitte ultima su reorganización mundial en cuatro grandes unidades de negocio** *(El Correo Digital)*

El objetivo es potenciar una estructura global más homogénea

## **Helena Revoredo controlará más del 73% de Prosegur tras aceptar la OPA un 13,23% de los accionistas** *( )*

Revoredo, a través de Gubel y de su filial íntegramente participada por Prorevosa, es titular directa e indirectamente del 59,899% del capital social de Prosegur y del 61,445% de sus derechos de voto

## **ECONOMÍA**

---

## **Cuerpo reitera que el compromiso del déficit al 3% en 2024 no se verá truncado por la prórroga presupuestaria** *(Europa Press RSS)*

El ministro de Economía, Comercio y Empresa, Carlos Cuerpo, ha reiterado que el compromiso de llevar el déficit público al 3% en el año 2024 no se verá truncado "en ningún caso" por la prórroga de los Presupuestos Generales del Estado del ejercicio de 2023.

## **Los bares y restaurantes españoles prevén vender un 10% más en Semana Santa** *(ABC)*

La celebración de la Semana Santa también supondrá otro tirón para los bares y restaurantes españoles, que ya se preparan para, con estos días festivos, dar inicio a los meses con más trabajo en el sector.

## **El Gobierno se abre a mejorar el acceso a la jubilación de los fijos discontinuos** *(El Correo Digital)*

Estudia equipararles con los trabajadores a tiempo parcial, cuya jornada se computa como completa para calcular el número de años cotizados

## **La Seguridad Social espera superar la barrera de los 21 millones de afiliados en las próximas semanas**

*(El Economista)*

Los técnicos de la Seguridad Social y los miembros del diálogo social han cerrado una nueva reunión de la mesa de pensiones en un entorno optimista con el mercado laboral. Así se lo ha hecho saber el Ministerio a sindicatos y patronal, ya que esperan un impulso de la afiliación por encima de los 21 millones de cotizantes al calor de la temporada de Semana Santa. Aunque este optimismo no se ha trasladado a notables avances en la negociación.



## **FINANZAS**

---

### **Sita Schwenzer (Allianz Direct): A través de la digitalización, queremos ofrecer una experiencia de cliente excelente**

*( )*

La aseguradora online paneuropea del Grupo Allianz aterrizó en España hace poco más de dos años. Hablamos con Sita Schwenzer sobre el balance del negocio en este tiempo.

### **Santander dispara su banca de inversión en EEUU tras la ola de fichajes**

*(Expansion)*

El negocio se convierte en el mayor generador de comisiones de la filial. El objetivo de la entidad es duplicar su tamaño en el mercado estadounidense.

### **Caixabank lanza una plataforma para asesorar al sector agroalimentario sobre ayudas y subvenciones**

*(ABC)*

Caixabank anunciará este martes en el marco de la feria Alimentaria en Barcelona su nueva plataforma especializada en el sector agroalimentario, Agrobank Hub.

### **MyInvestor alcanza los 5.000 millones de cifra de negocio y supera los 260.000 clientes**

*( )*

La entidad participada por el Grupo Andbank ha experimentado un amplio crecimiento del patrimonio en sus productos de inversión, con la entrada de 420 millones en 2024

Fuente Norbolsa

Este documento ha sido preparado por NORBOLSA, S.V. utilizando fuentes de información consideradas fiables. Sin embargo, no se garantiza la exactitud ni el carácter completo de la información y de las opiniones recogidas en el mismo, ni se asume responsabilidad alguna al respecto. Tanto la información como las opiniones contenidas en el presente documento se encuentran sujetas a cambios sin necesidad de notificación alguna. Prohibida la reproducción y/o distribución total o parcial y por cualquier medio.

Por favor, consulte el aviso legal en : [https://broker.norbolsa.com/avisos/aviso\\_legal\\_es.pdf](https://broker.norbolsa.com/avisos/aviso_legal_es.pdf)